



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日  
12:30PM～13:30PM  
例会場 ホテル千成  
Tel:0439-52-8511

事務局 〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304  
Tel:0439-52-8882  
Fax:0439-20-8880

2016～2017年度

Vol. 3回 No.1971 2016.7.25

平成28年7月 第3例会 晴

点 鐘 鈴木 荘一會長  
R ソン グ それでこそロータリー  
お 客 様 近藤 洋子(マルコン警備保障)  
〃 大森 俊介(明王丸商事)  
〃 茂田 秀和(正和建物)  
〃 小町 仁則(クックアンドコマチ)  
〃 マリリン・タリバ(マニラサウスRC)

【出席報告】 免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
1971	51	49	44	5	89.80 %
1970	51	48	48	0	100.00 %
前々回の修正		メークアップ0名		89.58 %	

(敬称略)

#### 四つのテスト

#### 福田順也会員

皆さんこんにちは、改めて福田水道の福田と申します。昭和46年8月25日生れ、来月で45歳です。

昨年、誕生日の1日前に当会に入会させていただきました。あっという間の1年でした。昼の例会、夜間例会は全て参加する事ができました。これもひとえに、良きロータリーの諸先輩方が、優しく接してくれたお蔭だと思います。どうもありがとうございました。

今年度は、荒井潤一郎委員長の元、ロータリー財団委員会、副委員長を仰せつかりました。なにぶん解らない事ばかりです。ご指導、ご鞭撻の程、どうぞ宜しくお願ひ致します。

弊社ですが、外箕輪に事務所があります。国道127号線沿いにある、君津の湯の近くです。

業務内容は、ご家庭の水栓のパッキン交換、各所水栓、便器、洗面化粧台の交換、水廻りのリフォーム、新築住宅に伴う給排水工事です。主な取引先ハウスメーカーは、セキスイハイム様、アイダ設計様です。君津市発注の公共事業も手掛けており、主に水道部からの発注で、道路に埋設されている古くなった水道管の入替工事です。水廻りの事でお困りの際は、どんなことでも結構です。弊社までお問合せ願います。それでは四つのテストご唱

和願います。

次回は宮寄会員、宜しくお願ひ致します。

#### 会長挨拶

#### 鈴木莊一會長

本日は多くのオブザーバーの皆さんにご参加して頂きありがとうございます。本日はどうかゆっくりお過ごしになってください。

先日のかずさマジックの結果ですが、球場で多くの会員のみなさんのお顔を拝見出来て大変うれしく思いました。応援団の数に本当に圧倒されました。残念な結果になりましたが、また日本選手権に向けて頑張って欲しいと思います。識者の方に言わせると「ひとり相撲」だったと言われていたので、「ひとり相撲」という意味を聞いてみると、要は暴投などで失点するという事は野手とかが守備機会に関われないという意味で「ひとり相撲」と言うのですよという解説を聞きまして、クラブ運営にも通じることだと実感しました。鈴木監督の「失敗で失った点は相手の失敗でしか取り返せない」という言葉を私も肝に銘じて、役員一同一生懸命クラブに奉仕して頑張りたいと思います。

#### もっともよく奉仕するもの最も多く報われる

世界で最も有名なロータリアンの一人として「カーネル・サンダース」が挙げられます。あのケンタッキーフライドチキンの創業者です。世界69カ国9000店余に及ぶフードサービスチェーンとして有名です。どこの店に行ってもお客様を迎えているカーネルおじさん人形の襟に、ロータリーバッジが燐然と輝いているのはご存じだと思います。カーネル・サンダースは1890年、インディアナ州南部の町に生まれ、5才で父を亡くし、工場で働く母の代わりに料理を作りました。6才の時パンを一人で焼き、これがあまりにも見事な出来映えなので、周囲の人々は彼の腕前を絶賛しました。このことで少年は“もてなしすること”(I SERVE)の喜びを深く心に刻みつけたのです。そして10歳の頃、農場に働きはじめてから、さまざまな職業を転々としたカーネルは、1930年ケンタッキー州の田舎町でガソリン

スタンドを始めました。そこで彼は、車にガソリンが必要なように、人間にもおいしい食事が必要とガソリンスタンドの脇に「サンダース・カフェ」を開きました。するとメニューの1つのフライドチキンが大評判になり、毎日長い行列が出来るほど繁盛し、ついに今日の世界的チェーンに発展するまでになりました。彼は早くからロータリー活動に熱心に取り組み29歳でインディアナ州のRCのチャーターメンバーになりました。その後活躍、90歳でその起伏に富んだ生涯を閉じました。カーネル・サンダースこそ、まさしくロータリーのモットー“He Profits Most Who Serves Best”（最もよく奉仕するもの、最も多く報われる）に生きた人物だと言われています。商いの世界の頽廃した中にあっても、例外的に公明正大な経営方針を堅持している商人が結局において成功している事実を発見して、その理由を探究した結果、「他人の立場を考え、他人のためになるよう尽力すること」の精神で行動する者こそ成功するという結論に達し、このサービスの考え方こそがロータリーの存在理由であると断ずるに至りました。

これらの事例も含めRCは単なる親睦・奉仕団体ではありません。人間の深層心理にある自らの幸せを第一に考える利己的な欲求と、他人のことを思い遣る利他の心、この相反する二つの心が常に葛藤を繰り返しているのが人生です。この感情を和らげるのが、ロータリーの奉仕理念すなわち人生哲学なのです。この哲学を通じ自己成長と奉仕、親睦を拡げることだと自分なりに理解しています。会員減少が叫ばれるなか、君津RCは増強しています。ロータリーを構成しているのは実業人ですから、ロータリーに入ることで、個々のロータリアンにメリットがあるからこそ会員が増えていると思っております。その背景も踏まえご家族・同僚の皆さんのご了解を頂き、ご入会して頂ければと思います。

## 幹事報告

### 内山貴美子幹事

#### 1. 例会変更のお知らせ

〈木更津RC〉

##### ①移動例会

日 時：8月4日（木）点鐘12時

場 所：エザワフルーツランド

内 容：ブルーベリー摘み家族親睦移動例会

②8月11日（木）休会（定款第6条第1節C項に基づく）

〈上総RC〉

日 時：7月28日（木）点鐘18時

場 所：山徳旅館

### 内 容：新旧会長・幹事慰労会

〈富津中央RC〉

①8月4日（木）を8月6日（土）に変更  
点鐘18時

場 所：マザー牧場（夜間納涼例会）

②8月11日（木）休会（定款第6条第1節C項に基づく）

③8月18日（木）休会（定款第6条第1節C項に基づく）

〈木更津東RC〉

①早朝清掃移動例会

日 時：7月27日（水）点鐘6時30分

場 所：太田山公園

内 容：清掃奉仕

②インターラブ年次大会移動例会

日 時：8月3日（水）点鐘10時

場 所：木更津総合高校

内 容：インターラブ年次大会

③納涼家族親睦例会

日 時：8月10日（水）点鐘18時30分

場 所：アカデミアパークホテル

内 容：納涼家族親睦

④8月17日（水）休会（定款第6条第1節C項に基づく）

〈袖ヶ浦RC〉

①8月15日（月）休会（定款第6条第1節C項に基づく）

2. 第2回4分区会長・幹事会が開催されます。

日 時：7月28日（木）15時～

場 所：いちかわ旅館

当クラブからは、鈴木会長と私（内山幹事）が出席致します。宜しくお願ひします。

3. クラブ研修リーダーセミナーが開催されます。

日 時：7月30日（土）受付13時30分～

セミナー14時～18時

場 所：千葉市民会館

当クラブからは、吉野研修リーダーが出席致します。宜しくお願ひします。

4. 来週の例会（8月1日）終了後、第2回定期理事会が開催されます。理事、役員の方は出席宜しくお願ひ致します。

### 〈回覧〉

1. 君津RC週報

2. ハイライトよねやま（7月12日発行）

3. ザ・ロータリアン（英語版）

4. 交換留学生募集の案内

### 〈配布物〉

1. 例会プログラム

2. 活動計画書（仮）
3. ロータリーの友（8月号）
4. 座席表（会員増強月間についての討論会用）

## 委 員 会 報 告

### 広 報 委 員 会

#### 「ロータリーの友」7月号紹介

荒井岳彦委員長

7月から新しい年度になり、今月のロータリーの友は国際ロータリー会長のジョンF・ジャームさんの記事が多く出ていますので、一読ください。

さて、今日はロータリーについておさらいをしたいと思います。6ページにはロータリーの概要が書かれています。ロータリーの歴史は、青年弁護士ポール・ハリスと友人3人で語り合う中、信頼のある取引をしながら仕事の関係が親友関係にまで発展し、更に仲間を増やそうという趣旨で1905年にシカゴRCが発足しました。

現在世界のクラブ数は約35,000、会員総数約1,235,000人になっています。

日本のロータリーは1920年に東京で創立されました。以後第2次世界大戦で1940年に国際ロータリーから脱退し、戦後1949年に再び復帰加盟して現在に至っています。日本全体でのクラブ数は2,269、会員数89,141人にまで大きくなっています。

日本のロータリーは2020年に100周年を迎えますが、それにあたり、『ロータリー日本100年史』を刊行するための編纂準備委員会が立ち上げられその準備をしているとのことです。過去50年史、60年史に次ぐ100年史ということで期待されているようです。

さて、話題を変えて横組みの4ページからは地域医療の取組ということで、中頓別の歯科医である杉澤さんの講演が載せられています。特別養護老人ホームと共に、口腔ケアと訪問歯科診療に取り組まれています。要介護度の高い方たちの歯科診療の困難さが書かれており、実際に診療を行う中で、8割弱の患者さんはある程度の効果が出ているものの、残りの1割の方は、本人も家族も治療を望まないで断念するケースであり、あの1割は、治療を行うも入れ歯を使ってもらえないとかいろいろなケースで食事形態が更に悪化することがあるそうです。また、ご家族から毎日歯磨きすると本人が痛がるので歯磨きをしないように求められるケースもあるそうです。この取組には、医師、看護師、介護士など他職種の連携が重要であり、一人一人が出来ることを少しずつやっていくことが大切だと書かれています。

日々、食べ物を噛んで食べることの喜び、そのことを感じることがいかに重要であるかを実感さ

せられる内容です。我々も、日々の口腔ケアに気を付けて、いつまでもおいしい食事をとれるようにしていきたいものです。

## プ ロ グ ラ ム

### 会員増強委員会

#### 会員増強月間について討論

隈元雅博委員長

#### 討論会の様子



#### ニコニコBOX

鈴木 荘一 近藤様、大森様、茂田様、小町様、本日はようこそロータリーへ。是非一緒に頑張りましょう。かずさマジック、日本選手権に向

- 内山貴美子 けて頑張ってください!!  
本日は、小町様、近藤様、大森様、茂田様の4名ものお客様に来訪して頂きありがとうございます。4名様全員の入会をお待ちしています。暑いですので、皆様気をつけて下さい。
- 大森 俊介様 オブザーバーとして参加させて頂きました。本日はありがとうございました。
- 小町 仁則様 本日初めてオブザーバーとして参加。お招きして頂き、ありがとうございました。
- 近藤 洋子様(マルコン警備保障) この度は異業種の方々と交流する事を楽しみに来ました。よろしくお願い致します。
- 隈元 雅博 本日は会員増強月間のプログラムにご協力頂きまして、ありがとうございました。又、近藤さん、小町さん、茂田さん、大森さん、ようこそR Cの例会へ。ぜひ仲間にあって平和な地域、世界を共に築いていきましょう!これからもロータリー活動を頑張ります!
- 荒井潤一郎 近藤様、大森様、小町様、茂田様、入会予定おめでとうございます。一日も早く入会し、ロータリー活動と一緒に頑張りましょう!!
- 岡野 祐 近藤様、小町様、大森様、茂田様、ご来訪ありがとうございます。ぜひ、また会える日を楽しみにしています。
- 佐谷 秀世 近藤様、小町様、大森様、茂田様、本日は君津R Cによこそお出で下さいました。  
昨日船橋のショッピングモールに行って来たのですが、あちらこちらにスマート手の人の集いが…。これがポケモンGOか!と気付く迄に暫く時間がかった私は、相當に時代の動きに疎いと改めて認識しました。
- 小川 哲也 近藤様、小町様、大森様、茂田様、本日は君津R Cへようこそ。  
この週末は野球の応援もゴルフのプレーもせずに久しぶりにのんびりでした。また今日から頑張って過ごします。
- 武田富士子 マリリン様、ようこそ君津R Cへ。日本語とても上手ですね。大森様、
- 近藤様、小町様、入会して一緒に楽しみましょうね。そしてそして茂田秀和様もご一緒しましょ!!ご入会お待ちしておりますよ!!  
本日、社会保険年金事務所の調査があり、立ち会いのため早退いたします。我社は不正なんぞしてませんよ。でもしょうがないですね。調査を受けて来ます。
- 釣持 純一 9月1日より7日間ドイツ、ニューエンベルグで行われるWUSV(シェパード犬世界連盟)の世界会議に参加します。航空券の予約、ホテルの予約が完了したら翌日の早朝ミュンヘンの事件報道があり、警察犬協会事務局より、防弾チョッキのレンタルを用意しますとのラインが入り、緊張感が増大し今から無事帰還出来るように神頼みです。先日マジックの応援有難うございました。選手の皆さんは京セラドーム出場を目指し頑張っています。応援よろしくお願いします。
- 阿部 仁 先週、長男の部活が中学校最後の試合でした。長男の3年間の頑張りを見て、とても感動しました。
- 平野 寛明 今話題のポケモンGOを土曜日に早速ダウンロードし、息子とポケモンを探し回りました。あっという間に2時間経ち、足が棒になりました。レベル5になって良かったです。
- 北見賢一郎 夏の甲子園予選が始まりました。私の一番嫌いな季節がまいりました。みなさん、暑さに負けず頑張りましょう。\*ちなみに私はポケモンはやりません!
- 前田 亮 昨日は快晴とまではいきませんが、かなりの暑さの中でゴルフを楽しんで来ました。日焼け止めを塗っていないなく、顔が赤く焼けてしまいました。今日もそこそこ天気が良いのに梅雨明けにならないのが不思議ですね。
- 荒井 岳彦 みなさん、こんにちは。近藤様、大森様、小町様、茂田様、君津ロータリーへようこそ!今後もロータリー活動頑張ります。
- 齋藤 孝弘 先日、都市対抗野球の応援にいかれた方々におかれましては、大変
- 吉田 雅彦

	お疲れ様でございます。残念ながら我がニッセイも、かずさマジックも初戦敗退してしまいました。ニッセイだけが勝ち進まなくて良かったと思う反面、やはり悔しいです。次回に更なる期待をしています。	いたしました。 来話ロータリアンの方、ありがとうございます。初心に帰って四つのテストを再認識していきたいと思います。
宮寄 慎	本日のオブザーバーの方々、お疲れ様でございました。	第16回君津七夕まつりにご協賛いただきありがとうございました。無事盛会裡に終了することが出来ました。
倉繁 裕	昨日の当社の祭にお力添えを頂いた皆様、ありがとうございました。お陰様で無事に終える事ができました。又、ポケモンGOのポイントになっているらしく、スマホを持った親子を良く見かけます。お参りくらいは、して頂きたいものです。	かずさマジック残念でした。一勝の重みを感じました。
黒岩 靖之	18日かずさマジック東京ドーム初戦、打線の連打がなく、ヒットが得点まで結びつきませんでした。大阪ドーム出場をしっかりと決めて、そこでの打線の奮起に期待しています。	釣りを始めました。去年友人の誘いで一級小型船舶操縦免許を取得しました。先日レンタルの船を借りて金谷沖へ行きました。始めたばかりですが、とても楽しいです。
早見 秀一	18日の都市対抗野球大会、かずさマジック残念でした。このリベンジをぜひ日本選手権でお願いしたいと思います。応援に行かれた皆様、ご苦労様でした。	梅雨ももうすぐ明け、本格的な夏になりますが、皆様健康には十分に留意し、この夏を乗り越えましょう。
佐々木昭博	鈴木荘一会長年度の第3回目の例会、もう会長の貫禄が…。沢山のお客様もお見えになり、活気あふれる例会は荘一会長の日頃のロータリー活動の賜かと思われます。引き続きどうぞ宜しくお願ひ致します。	本日初めて受付けを担当させていただきました。不慣れでご迷惑をおかけせぬよう緊張しました。冷汗三斗！
時下 俊一	先週はかずさマジックの応援に行って来ました。残念ながら1-6で負けてしましましたが、白熱した応援など都市対抗野球の熱気を感じる事が出来ました。みなさん、お疲れ様でした。	大森様、茂田様、近藤様、小町様本日はようこそ君津ロータリーへ。かずさマジック、次回の大会に期待してます。
高橋 雄一	東京ドームでのマジック初戦応援の皆様、おつかれ様でした。…短い夏休みでしたね。…秋の社会人野球本戦出場に向けて奮起を期待しましょう。	100バンド慰問演奏会報告 7月20日、富津市にある望みの門に慰問演奏会に行ってまいりました。14時から15時まで演奏会をしてまいりました。
	今回はこれ以上何も申し上げるとこはございません。	参加メンバーは、河合、藤富、四方、黒岩、奥村、武田、伊與田、吉野、元メンバー高原さんで演奏してきました。今回は、相撲甚句、全国大会優勝の大野さん（女性）の素晴らしい声量で、木更津甚句が入っている相撲甚句でした。今回のフラチーム中村先生とひ孫、小学生の姉妹と生徒さん5名で踊っていました。入所者の方々も、目を細めてニコニコしながら小学生姉妹の踊りを見ていました。一緒に歌って頂き楽しい時間を共有することができました。今回も黒岩パスト会長に、いろいろ手伝って頂き、ありがとうございました。望みの門の御老人は元気いっぱいでした。報告とさせていただきます。